



Kampagnen-Wettbewerb „NaturFreunde bewegen“

Kampagnenteam München Therapeutisches Klettern



Therapeutisches Klettern

Die Ortsgruppe München-Brunnstein hat gemeinsam mit dem NaturFreunde Bezirk München und der heilpädagogischen Tagesstätte Laim ein therapeutisches Kletterangebot für Kinder ins Leben gerufen. Die NaturFreunde stellen einen Trainer, Beratung, Unterstützung sowie Ressourcen der NaturFreunde zur Verfügung (Naturfreundehäuser für Freizeiten, mobile Kletterwand, Materialausleihe). Die heilpädagogische Tagesstätte wirbt für die Freizeit- und Kulturangebote des Bezirks München e.V. und versucht, Kinder und Familien für die Teilnahme zu gewinnen.